



Invitan a MC conformar un polo opositor

GISELA GONZÁLEZ

Con un llamado al senador de Movimiento Ciudadano, Juan Zepeda, a que se sume a los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) para competir en conjunto por la gubernatura del Estado de México el próximo año, Anuar Azar Figueroa, presidente del Comité Estatal del PAN enfatizó que "la alianza avanza a paso firme".

Informó que actualmente cuentan con tres extraordinarios perfiles: Alejandra Del Moral, Omar Ortega y Enrique Vargas Del Villar, de los cuales señaló "cualquiera de los tres puede ganar la elección".

Referente al llamado a Juan Zepeda, agregó que el senador ha dejado claro que no está de acuerdo con lo que está sucediendo en el país desde su curul, a través de sus votaciones y postura en el Congreso.

Por lo que, agregó, con la suma de más fuerzas podremos construir "un polo opositor que le dé certeza a las próximas generaciones".

En relación a que el Partido Verde se pueda sumar a la alianza, descartó que sea posible ya que, a decir del dirigente del PAN en la entidad mexiquense, el PVEM "trae una agenda muy puntual".

Anuar Azar Figueroa informó que actualmente los tres partidos para conformar la alianza continúan en diálogo para consolidar el convenio de coalición, paralelamente, se está trabajando en cuáles serán los parámetros e indicadores que permitan tomar la decisión para la elección del candidato.

Referente a las declaraciones de Horacio Duarte del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), sobre que el PAN se está desdibujando en la alianza con el PRI, el dirigente de Acción Nacional negó que esté sucediendo tal cosa y contrario a ello, recordó que la alianza de los tres partidos obtuvo más de medio millón de votos en las elecciones del 2021.

"El enemigo de México y de los mexicanos es Morena, son la destrucción que lamentablemente ha llegado a México, hoy cuando pensamos que lo habíamos visto todo llegó Morena, hoy no hay nada más importante que hacer un polo opositor en contra", apuntó.

DE CANDIDATOS A LA GUBERNATURA

Alianza tiene buenas opciones

PATRICIA VENEGAS

PATRICIA VENEGAS A.

Anuar Azar Figueroa sostiene que se avanza en la conformación del bloque opositor para las elecciones de 2023 en la entidad mexiquense

ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, Méx.- El dirigente del PAN estatal, Anuar Azar Figueroa, sostuvo que la alianza de partidos para las elecciones del siguiente año en el Estado de México tiene extraordinarias propuestas sobre la mesa, como Enrique Vargas, Alejandra del Moral y Omar Ortega.

Aseguró que con cualquiera de estas opciones ganarán en 2023.

"En la alianza PAN-PRI-PRD vamos avanzando, no tenemos ninguna prisa y hay coincidencias para competir.

"Morena es una tragedia para México y no vamos a permitir que se extienda en el Estado de México, por lo que hoy no hay nada más importante que conformar un polo opositor", aseguró el dirigente panista en la entidad.

El líder panista rechazó que Morena sea el partido con más votos en el territorio mexiquense.

"En el 2021 la coalición sacó más de medio millón de sufragios que Morena, logrando únicamente 2 millones 390 mil, ahí están las cifras", expresó en entrevista.

Indicó que entre los tres partidos se elegirá al candidato mejor posicionado a más tardar en febrero.

"Cualquiera de ellos tiene mejor perfil que el de la maestra de primaria. Delfina Gómez ya demostró que es incompetente para gobernar, que los padres de familia juzguen su papel como secretaria de Educación durante la pandemia", extemó.

Al hablar sobre la ampliación de la alianza con el candidato del Movimiento Ciudadano, Juan Cepeda, Anuar Azar afirmó: "Nuevamente vuelvo a invitar a mi amigo Juan Zepeda a atender el llamado para que construyamos un polo opositor".

Dijo que las cifras revelan que en todos los estados donde Morena gobierna la inseguridad se ha disparado, el desempleo y la calidad de vida de los habitantes ha bajado "y son la destrucción que lamentablemente ha llegado a México".

Entre los tres partidos (PAN-PRI-PRD) se elegirá al candidato mejor posicionado, a más tardar en febrero.



Anuar Azar Figueroa, dirigente del PAN estatal.

Anuar Azar aseveró que las encuestas son una fotografía del momento y el mejor parámetro es el resultado de 2021, donde la coalición sacó medio millón más de votos que Morena y sus partidos aliados.

"La politiquera con que se han estado conduciendo y jalando la atención de los medios y los ciudadanos ya no les va a dar", aseguró el dirigente del PAN en el Estado de México.